

# 双葉西小だより

令和元年12月20日号 文責 学校長 中村 雅彦

## 充実の2学期！大きく成長した子供たち

校庭の落ち葉が、北風に舞う季節となり、暖冬とはいえ寒さも日に日に厳しさを増しています。長かった2学期もいよいよ終わりになります。子どもたちは、寒さに負けずに元気に学校生活を過ごしています。

今学期は運動会、西小祭り、児童会役員選挙など大きな行事がありました。また、6年生全員が出場した甲斐市小学校陸上記録会、3・4年生で実施したスケート教室、それぞれの学年で取り組んだ「地域とつむぐ」授業や体験的な学習の数々。これらの行事や活動を通して、子供たちは本当に大きく成長しました。これも、家庭や地域の皆様のご協力により、子どもたちが安心して充実した学校生活を送れたおかげです。本当にありがとうございました。

新年には、新たな目標を立てスタートしてほしいと思います。来る令和2年もどうぞよろしくお願ひします。よいお年をお迎えください。



### ◆◆◆◆ 進む環境整備 ◆◆◆◆

10月から本格的にエアコンの設置(取替)工事が行われています。当初は今年度いっぱい工期と説明を受けていましたが、作業も順調に進み、1月末には完成の見込みとのことです。既に暖房として利用している教室もあります。猛暑や寒波に見舞われてもこれからは快適な学習環境のもとで学校生活を送れそうです。



10月28日には全国道路標識・標示業協会のご厚意により、児童玄関前に「イカのおすし」のイラストシートを取り付けていただきました。ご存じの通り「**い**かない、**の**らない、**お**お声で叫ぶ、**す**く逃げる、**し**らせる」の頭文字をとった、防犯のための標語です。もしもの時に役立つものと思います。

また、11月15日には校舎南(多目的室前)に屋外物置を設置させていただきました。これは運動会後に恒例となっておりますバザーの収益金を積み立て、活用させていただいたものです。体育備品の収納スペースの老朽化と不足が長年の懸案でしたが、校庭での体育の準備も短時間でできるようになり、早速効果が現れています。また、このほかにも消耗の激しい給食着の新調にも当てさせていただく予定です。バザーにご協力いただいた皆様方、本当にありがとうございました。



### ◆◆◆◆ たくさんのご支援 ありがとうございました。 ◆◆◆◆



6年生の家庭科。応援団の方に調理の基礎を間近で実演してもらいました。



5年生の干し芋作り。身の回りにある保存食について学びました。



「やはたいぬくん」が来校し、1年生が挨拶や字の大切さを学びました。

## ☆☆☆ 充実した児童会活動の取組 ☆☆☆

児童会活動は、子供たちの学校生活を自ら豊かなものにしていくために、子供たちの自主性を大切にしながら進めている活動です。今年も児童会役員が中心となり、児童会テーマ『めざせ！西笑楽校！昇学校！正学校！』の実現に向けて、計画的に創意工夫をこらした取り組みが進められてきています。この秋にも運動会の色組ごとの取組やワクワクフェスティバル、縦割り班弁当と縦割りネーチャーなど、たくさんの取組が行われ、子供たちの笑顔があふれていました。集団での生活やその中でコミュニケーションは学校教育に求められている大切な部分です。リーダーとして活躍する高学年生の頼もしさや優しさを感じた下級生。高学年になったときの自分のイメージをもち、学校を構成する一員としての役割を感じながら、群れて育つ経験を重ねてほしいと思います。



ぼかぼか陽気の中、校庭に縦割り班ごとに集まってお弁当を食べました。課題を見つけながらのビンゴゲームも行いました。



毎月、学級の代表者と児童会役員が集まって行う代表委員会です。取組状況の確認や次のイベントの中身について話し合われています。



委員会ごとの活動も活発です。今月は保健委員会が「保健集会」を企画しました。睡眠の大切さについて寸劇を交えて全校に知らせていました。

## ～『令和2年度』に向けて 早くも動き出した子供たち～

12月4日(水)には児童会役員選挙が実施されました。11人が立候補し責任者や応援者とともに素晴らしい選挙活動を繰り広げました。伝統ある双葉西小のバトンを引き継ぐ準備が進んでいます。

また、12月9日(月)にはクラブ活動が行われましたが、これには来年から参加することになる3年生が見学に入りました。校庭や体育館でのボールゲーム、教室での料理やゲーム、科学体験など、興味深い活動を目の当たりにしたり6年生の説明を聞いたりして、メモをとりながら期待を膨らませていました。



12種類のゲームに挑戦！

12月16日(月)には児童会主催のウォークラリーがありました。今年の取組目標の一つである『笑楽校』の達成に向けて、縦割り班で学校内を回りゲームを協力して行うというものです。今回のウォークラリーは、6年生が控えに回り5年生がリード役として活動するもので、来年度につながるとてもよい取組となりました。空き缶積みやボーリング、宝探し、的当て、ビーズ移し等に縦割り班ごとに取組み、学校のあちらこちらから子どもたちの楽しそうな歓声が上がっていました。



6年生のクラブ長の話を真剣に聞く3年生



選挙管理委員長から当選証書をいただきました。

12月16日(月)には児童会主催のウォークラリーがありました。今年の取組目標の一つである『笑楽校』の達成に向けて、縦割り班で学校内を回りゲームを協力して行うというものです。今回のウォークラリーは、6年生が控えに回り5年生がリード役として活動するもので、来年度につながるとてもよい取組となりました。空き缶積みやボーリング、宝探し、的当て、ビーズ移し等に縦割り班ごとに取組み、学校のあちらこちらから子どもたちの楽しそうな歓声が上がっていました。



## ☆☆ 12月の子供たち ☆☆



6年生狂言ワークショップ



3.4年生スケート教室



無言で頑張る清掃活動



本校のコミュニティ・スクールの取組を保護者や地域の皆様に知っていただくために開催します。学校応援団の方が授業支援をしているところを実際に参観してもらいたいと思います。詳しい時間や授業内容等につきましては、お知らせが出ますので見てください。ぜひ、子どもたちの学習の様子や学校応援団の方々の活躍の様子を見に学校に来てください。

